
Reitervereinigung Reitregion Quickborn e.V. 

Mitgliederversammlung 9.5.2016 - Protokoll 

19:00 – 21:00 Uhr 
in den Räumen von Metaplan, Goethestr. 16, 25451 Quickborn 

 

Protokoll 

1. Der 1. Vorsitzende Thomas Schnelle begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Versammlung. Er stellt zudem die ordnungsgemäße Einberufung, die 
Anwesenheit (Listeneintrag der Mitglieder siehe Fotoprotokoll letzte Seite) und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

2.  Danksagung an Julia Selk (Fellwechsel) und Hof Tietjen für die Veranstaltung 
'Weihnachtsreiten' am 9.12.2015, Übergabe von jeweils einem Scheck über € 200, 
finanziert aus dem Zuschuss der FN für die Veranstaltung. 

3. Stand Maßnahmen für Reitwege 
Bericht Annette Kölln (Reitwegbeauftrage) und Hans-Ulrich Plaschke: 

 Bilsener Wohld: Dies hat sich als nicht machbar herausgestellt, weil es zu viele 
dem Reiten entgegenstehende Nutzungen des Bilsener Wohld gibt. 

 Gebiet 1- Himmermoorrundweitweg 
Anliegen: Freigabe es Oberer Himmelmoorrandwegs:  
Annete Kölln und Hans-Ulrich Plaschke bemühen sich im Moment, zu ermitteln, 
welche Behörden mit welchen Ansprechnpartnern dafür zuständig sind, das 
Bereiten dieses Weges wieder freizugeben. Dies würde das Umreiten des 
Himmelmoors auf einer kürzen Strecke erlauben, als es durch den Forstweg im 
Hemdinger Gehege möglich ist. 

 Gebiet 2 – Ohlmöhlenweg/Talstraße  
Anliegen: Den bestehenden Fußweg mit breitem Seitenbereich am südlichen 
Rand des Gewerbegebiets Nord mit je 1 Schild an beiden Enden 'Fußgänger / 
Reiter' versehen: 
Hans-Ulrich Plaschke und Malte Köhn sprechen Herrn Groß, Stadt Quickborn, an. 

 Gebiet 3 – Quickborn-Heide Nordost 
Anliegen: Den bestehenden Fuß mit breitem Seitenbereich am Feldweg mit je 1 
Schild an beiden Enden 'Fußgänger / Reiter' versehen. 
Hans-Ulrich Plaschke und Malte Köhn sprechen Herrn Groß, Stadt Quickborn, an. 

4. Planung Kinderfest mit Pferden 
Titel: Vorschläge werden an Hans-Ullrich Plasche gemailt. 
Gestaltung der Ankündigung und Ausschilderung koordiniert Hans-Ulrich Plaschke 
Ort: auf dem Gelände des BFH (altes Wasserwerk), Klärung durch Julia Selk 
Es beteiligen sich Pferde aus den Ställen Fellwechsel, Tietjen, Keßen, Köhn, Kölln. 
Janssen wird noch gefragt. 
Koordination der Ponys übernimmt Julia Selk. 
Termin möglichst Samstag 16.7.16 (Ausweichtermin: 2.7.16), 14 bis 17 Uhr. 
Kein Eintritt, Würstchen und Getränke werden verkauft 

5. Bericht des Schatzmeisters 
Anfangsbestand: 438,37. Endstand: 685,24 
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Bericht der Kassenprüfer: Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. 
Antrag auf Entlastung des Vorstands: einstimmig angenommen. 

7. Hans-Ulrich Plaschke berichtete über die Hanse-Pferd und die Entwicklung in der 
Deutschen Reiterlichen Vereinigung. 

 

Quickborn, den 9.5.2016 

 
 

 
 
 
 
 


